

Click to prove
you're human



Escuela iberoamericana de ciencias de la salud

«Estás en busca de una escuela Licenciatura en Sonora?Te presentamos ESCUELA IBEROAMERICANA DE CIENCIAS DE LA SALUD que se encuentra ubicado en la entidad federativa Sonora, en el municipio o delegación de Cajeme, en la localidad de Ciudad Obregón, colonia Cumuripa, con dirección CALLE CALIFORNIA, NRO. 528 entre CALLE NIÑOS HEROES Y CALLE 20 DE NOVIEMBRE posterior a CALLE TORREÓN, pueden contactarse con el establecimiento mediante el teléfono/celular número 6444133040.Es un centro educativo de México perteneciente al sector educativo Privado, una institución de educación Licenciatura con tipo de sostenimiento Privado que opera en el turno Discontinuo, México, cuenta con uno de los sistemas educativos más grandes del mundo! Por eso busquemos siempre calidad educativa para nuestros hijos.Nuestro directorio / guía de las instituciones educativas que operan en los diferentes niveles educativos dentro del Estado de México te brinda toda la información de ESCUELA IBEROAMERICANA DE CIENCIAS DE LA SALUD para que puedas imprimir o descargarlo fácilmente en formato PDF o Microsoft Word.Ojo: Una educación de calidad es la mejor herramienta que le podemos dar a nuestros hijos.Entidad: SonoraMunicipio/Delegación: CajemeLocalidad: Ciudad ObregonCódigo de escuela: 26PSU06597Escuela: ESCUELA IBEROAMERICANA DE CIENCIAS DE LA SALUDTipo educativo: Superior/Nivel educativo: LicenciaturaServicio educativo: Licenciatura Universitaria y TecnológicaTurno: DiscontinuoControl: PrivadoTipo de sostenimiento: PrivadoDirección: CALLE CALIFORNIA Nro. 528Entre la calle: CALLE NIÑOS HEROES Y CALLE 20 DE NOVIEMBRECalle posterior: CALLE TORREÓNColonia: CumuripaCódigo postal: 85140Teléfono: 6444133040Ubicación meridiano de Greenwich: Oeste: 109.56:51.35 W Norte: 27.29:18.50 NUbicación coordenadas: Latitud: 27.488471 Longitud: -109.947597Actualización: 22 de noviembre del 2023Descargado desde: www.escuelasmetrica.org.A que Municipalidad/Delegación pertenece la institución educativa? Este centro de educación pertenece a Cajeme.¿Qué nivel educativo tiene el establecimiento de educación? Esta institución educativa tiene como nivel educativo: Licenciatura.¿Qué turno tiene el centro educativo? Este centro educativo tiene como turno: Discontinuo.Tu comentario es importante para todos! ¿Y tú que opinas de: ESCUELA IBEROAMERICANA DE CIENCIAS DE LA SALUD (Centro Educativo en Sonora)? DATOS GENERALES La Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud, ubicada en el Estado de Sonora, es una institución educativa de prestigio y calidad que ha logrado destacar en el mundo de la salud en México y en otros países de América Latina. La licenciatura en Enfermería es una de las carreras más populares en la institución, en donde los estudiantes pueden adquirir los conocimientos y habilidades que les permitirán impulsar su carrera profesional en diversas áreas de la salud, como hospitales, clínicas, consultorios y empresas farmacéuticas, entre otras. La Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud también ofrece la carrera de Técnico Superior Universitario en Radiología, que es una alternativa ideal para quienes quieran especializarse en este ámbito de la salud. Con este programa, los estudiantes pueden conocer a fondo los conceptos y técnicas necesarias para realizar radiografías, tomografías y otros procedimientos diagnósticos. Entre las ventajas de la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud, destaca su cuerpo docente altamente capacitado y experimentado, su moderna infraestructura y equipo tecnológico de vanguardia, y su enfoque en la formación y capacitación en habilidades interpersonales y de trabajo en equipo, lo que permite a los estudiantes desempeñarse de manera efectiva en ambientes laborales multidisciplinares. Otro aspecto relevante de la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud es su compromiso con la investigación y la innovación en ciencias de la salud, lo que se traduce en una formación integral que prepara a los estudiantes para los desafíos del mundo laboral actual. C. California 528, Centro, Urb. No. 7, 85000 Cd Obregón, Son., México Contamos con uno de los mejores sistemas de enseñanza, enfocado al 100% en la adquisición de conocimientos y habilidades valiosas para el alumno. Al matricularte en una de nuestras formaciones, tendrás acceso al campus virtual, el cual se sustenta en los últimos avances en tecnología y sistemas e-Learning. Dispondrás de todos los contenidos de tu acción formativa desde el primer momento, pudiendo marcar tu propio ritmo de aprendizaje. Nuestra metodología tiene un claro objetivo: proporcionarte nociones imprescindibles para el desarrollo de la actividad de tu ámbito. Para ello, tendrás el apoyo de un claustro especializado en la materia que estará a tu disposición para resolver cualquier pregunta, ya sea a través del chat, habilitado en el propio campus o, de una tutoría. Con ESIBE, te convertirás en un profesional altamente cualificado, capaz de desempeñar las tareas propias de un puesto de responsabilidad en el sector. No es una de las primeras posibilidades en las que piensa una enfermera cuando se enfrenta al horizonte de su futuro laboral, y sin embargo constituye una salida atractiva que llama la atención de cada vez más profesionales. Muchos no lo saben, pero en los servicios de Medicina Nuclear trabajan enfermeros y enfermeras que ejercen como operadores de instalaciones radiactivas y que desempeñan un papel clave en el diagnóstico y tratamiento de buen número de pacientes. La medicina nuclear es aquella rama que emplea los isótopos radiactivos y las radiaciones nucleares para la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades tales como hipertiroidismo, cáncer de tiroides, tumores neuroendocrinos, etc. Tiene una estrecha relación con diversas ciencias básicas y aplicadas, como la Física, Química, Electrónica, Cibernética y Farmacia. Leopoldo Arranz, profesor de la Escuela Internacional de Ciencias de la Salud y experto de la Agencia Internacional de Energía Atómica, conoce bien el trabajo llevado a cabo por las enfermeras en este tipo de puestos. «La enfermería se encarga de preparar las dosis y administrárselas a los pacientes. Es el puesto en el que más riesgos se corren dentro de un hospital, porque esas dosis suelen ser las más altas. Los enfermeros deben conocer los elementos radiactivos, saber cómo manipularlos y evitar la contaminación del organismo de los pacientes». Además, deben estar formados en materia de protección radiológica, gestión de residuos radiactivos, transporte de material radiactivo y legislación aplicada a este tipo de instalaciones y riesgos. Capacidades, todas ellas, que no se aprenden durante la carrera de Enfermería, según el profesor. «No, no se aprende en los años de Universidad. Hacen falta conocimientos adicionales». Esos conocimientos se adquirirían antiguamente con la práctica diaria, de manera casi autodidacta. El profesor Leopoldo Arranz explica que «cuando era subdirector del Hospital Ramón y Cajal de Madrid y teníamos que contratar enfermeras para el servicio de Medicina Nuclear, tenía que formarlas yo mismo. A veces no podían trabajar hasta varios meses después de haberlas contratado». Ahora la situación ha cambiado mucho. El Consejo de Seguridad Nuclear exige una acreditación específica para trabajar en estos servicios, acreditación que puede obtenerse superando cursos específicos que se imparten en la Escuela Internacional de Ciencias de la Salud en la que Leopoldo Arranz es profesor. «Con estos cursos, se cualifica a los enfermeros para que puedan empezar a trabajar nada más incorporarse a su puesto». En un momento laboralmente complicado para las enfermeras, cuando la crisis todavía hace mella sobre el empleo, la formación cobra importancia como herramienta para desmarcarse de otros candidatos a un puesto de trabajo. La formación que imparte la Escuela Internacional de Ciencias de la Salud está homologada por el Consejo de Seguridad Nuclear e incluye un periodo de prácticas en un servicio real de Medicina Nuclear que «sirve para asentar los conocimientos teóricos que se han adquirido. Los alumnos experimentan cómo es trabajar en esas instalaciones, cómo hacer para no contaminarse, conocen el material que se debe utilizar, etc.», explica Arranz, que ha impartido estos cursos desde hace más de 35 años dentro de los programas de Naciones Unidas, en países como Madagascar, Egipto, Marruecos y España. Aun con todo, muchos enfermeros todavía desconocen que podrían buscar trabajo en estas unidades de Medicina Nuclear, y que para ello hace falta una acreditación específica que, a su vez, ejerce de «filtro» y reduce en buena medida el número de candidatos a estos puestos. La acreditación de Operador de Instalaciones Radiactivas puede abrir la puerta a un sector laboral en el que, como explica Arranz, «hay jubilaciones, hay aperturas de nuevos servicios... Y los enfermeros pueden solicitar todos esos puestos vacantes». Ana Muñoz 12/05/2025 ¿ GIVEAWAY TIME! ¿ Quiéres ganar un estoscopio Littmann Classic III y un set completo de FICSP? ¿ Participar es muy fácil! ¿ Siguenos ¿? Comenta etiquetando a 2 amigos(mientras más comentarios, más oportunidades tienes!)! El ganador se anunciará el 23 de mayo en nuestras redes. ¡No te lo pierdas! ¿ Esta de GIVEAWAY! ¿?e gustaría ganar un estoscopio Littmann Classic III y un set de figs? La dinámica es EXCLUSIVA en nuestra cuenta de Instagram, así que corre a participar ¡ Solo los comentarios en IG serán válidos! Participa antes del 23 de mayo y ¡suerte! 12/05/2025 ¡Dra ! ¡Hoy celebramos el Día Internacional de la Enfermería! Gracias a quienes eligen esta noble vocación para cuidar, servir y transformar vidas. En la Escuela Iberoamericana formamos profesionales comprometidos con la salud y el bienestar de nuestra comunidad. ¿? ¡Inscripciones abiertas! ¡Conviérte en el profesional de la salud que el mundo necesita. ¿? Calle California 528 / Niños Heroes y Zaragoza Para más información, envíanos un mensaje por WhatsApp ¡ o llámanos al 644 413 3040. Siguenos en Instagram: 10/05/2025 Mamá siempre ve el corazón de quien cuida, de quien sana, de quien transforma vidas. ¡Hoy celebramos a las mujeres que inspiran cada vocación en salud, con su amor, su ejemplo y su fe incondicional! ¡Dra ! ¡Feliz Día de la Madre! Con cariño, la familia Iberoamericana. 09/05/2025 ¿Sabias esto sobre la lengua humana? ¡Puede medir hasta 10 cm y moverse con la ayuda de 8 músculos independientes! Conocer tu cuerpo no sólo es interesante... ¡también puede salvar vidas! Inscripciones abiertas. ¡Tu futuro empieza hoy! ¿? Calle California 528 / Niños Heroes y Zaragoza Para más información, envíanos un mensaje por WhatsApp ¡ o llámanos al 644 413 3040. Siguenos en Instagram: 06/05/2025 ¡Inscripciones Abiertas! ¿Quiéres formar parte de la familia Iberoamericana? Te contamos cómo es el proceso de admisión e inscripción en solo unos pasos. ¿? Llena tu solicitud ¿? Realiza tu examen ¿? Entrega tus documentos ¿? Realiza tu pago ¡Dra ! ¡Tómame la foto ¿? Mídete el uniforme ¿? ¡Prepárate para comenzar clases! ¿? Visítanos en: Calle California 528, entre Niños Héroes y Zaragoza.¿? ¿Tienes dudas? Envíanos un mensaje por WhatsApp ¡ o llámanos al 644 413 3040. n2025 05/05/2025 ¡Estamos de GIVEAWAY! ¿? ganar un estoscopio Littmann Classic III y un set de figs? La dinámica es EXCLUSIVA en nuestra cuenta de Instagram, así que corre a participar ¡ Solo los comentarios en IG serán válidos! Participa antes del 23 de mayo y ¡suerte! 30/04/2025 En el marco del Día del Niño y la Mujer para regalar sonrisas. ¡Llevamos juguetes y frascos para apoyar la lactancia materna, porque cada gesto cuenta para construir un futuro más saludable y lleno de amor. Gracias al Dr. Juan de Dios Hernández Escareño, Jefe de Pediatría, y a la Lic. Enr. Nativity Verdín, Jefa de Enfermería del Hospital General, por permitir que nuestros alumnos vivan experiencias reales de aprendizaje y servicio. ¡Dra ! ¡Recuerda que nuestras inscripciones siguen abiertas! Puedes venir a conocer la Escuela en ¡ Calle California 528, esquina con Niños Héroes y Zaragoza. aDelNiño 29/04/2025 ¿Qué instrumento médico te representa? Porque en el mundo de la salud... ¡cada personalidad tiene su herramienta! ¡Dra ! ¡Comenta abajo y etiqueta a tus compañeros de clase! ¿? ¿Estudia salud en Ciudad Obregón con nosotros. ¿? Inscripciones abiertas! 28/04/2025 ¿ Atención! ¿? ¡Aviso importante: ¡El último día para completar tu registro al examen de admisión este viernes. Te recordamos que el examen se llevará a cabo el 3 de mayo a las 9:00 AM en nuestras instalaciones. Te invitamos a asegurar tu lugar y dar el primer paso hacia una formación de excelencia en el área de la salud. Para más información o asistencia con tu registro, no dudes en contactarnos. Estamos disponibles para resolver tus dudas. n 25/04/2025 ¿Listo para ser parte de la familia Iberoamericana? ¿ Conoce los 5 pasos para completar tu inscripción! Desde la entrega de documentos hasta la medición de uniformes, te acompañamos en cada etapa de tu camino hacia el mundo de la salud. ¡Dra ! ¡Nos encontramos en Calle California 528, Niños Héroes y Zaragoza. ¿? Mandá mensaje por WhatsApp al 644 441 3040 o escanea el QR para más info. ¿? Calle California 528 Entre Niños Heroes Y Zaragoza Ciudad Obregón 85140 Escuela Iberoamericana De Ciencias De La Salud is a professional training institution, with presence according to enrollment in 2022 in Sonora (256), with most of the student body centered in the municipalities of Cajeme (256).In 2022, Escuela Iberoamericana De Ciencias De La Salud had 256 enrolled, of which 45% (116) were men and 55% (140) were women. Privado Escuelas De Educacion Superior Del Sector Privado Domicilio: Calle California No. 528, Colonia Cumurpa Ref. Callejon 20 De Noviembre, Calle Torreón, Manzana 022 Loc. Ciudad Obregón, Cajeme, Sonora C.P. 85140 Seleccionar la mejor opción educativa implica una evaluación detallada para los niños. Al considerar tus opciones, es esencial tener en cuenta varios aspectos en términos de localización.Por otro lado, busca una escuela que ofrezca programa académico que la escuela ofrece. Es importante que este se alinee con tus expectativas educativas y fomente valores como la inclusión y el pensamiento crítico.Hacer una visita al campus y interactuar con la comunidad escolar puede ofrecerte una visión clara del ambiente escolar. Asimismo, reflexiona sobre la reputación de la escuela en facilitar el logro académico futuro y la significancia de las ofertas extracurriculares.Finalmente, es crucial pensar en la importancia de la colaboración entre padres y escuela. Una comunidad escolar que acoge la participación de los padres contribuye significativamente al ambiente de aprendizaje.Tomar la decisión correcta puede parecer abrumador, pero al considerar estos factores, encontrarás la escuela perfecta para las de tu familia. Lo que realmente define a una excelente escuela es varios factores críticos. Primordialmente, la excelencia de los maestros es crucial. Profesores expertos y motivadores son el corazón de cualquier escuela sobresaliente.Otra característica vital, un programa académico completo y desafiante juega un papel crucial en la formación de los estudiantes. Debe incluir tanto materias básicas como actividades extracurriculares enriquecedoras. La ambiente físico y las herramientas de aprendizaje de la escuela también juegan un papel importante. Aulas modernas y bien equipadas contribuyen significativamente a la experiencia educativa.Un entorno educativo acogedor y protegido es esencial. Es vital que promueva la inclusión, el respeto y la colaboración entre todos los miembros de la comunidad escolar.La comunicación efectiva y transparente entre la institución y los hogares es fundamental. Esto garantiza una colaboración efectiva en el crecimiento académico de los estudiantes.Por último, pero no menos importante, la capacidad de innovar y adaptarse a los cambios es fundamental en una buena escuela. Instituciones que son proactivas en la actualización preparan a los estudiantes para el futuro. ¿Sueñas con una carrera que te permita marcar la diferencia en la vida de las personas? ¿Te apasiona el cuerpo humano, la biología, la tecnología médica o la investigación científica? Si respondiste sí a alguna de estas preguntas, entonces la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud podría ser el lugar perfecto para ti. Imagina un universo de posibilidades, un crisol de culturas y conocimientos, donde la innovación y la excelencia académica se unen para formar profesionales de la salud altamente capacitados y comprometidos con la comunidad Iberoamericana. Pero, ¿qué hace que esta escuela sea tan especial? ¿Que carreras ofrece? ¿Cómo es el proceso de admisión? En este artículo, desentrañaremos los misterios de la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud, respondiendo a tus preguntas y explorando juntos este emocionante mundo. Carreras que Moldean el Futuro La Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud no es una escuela cualquiera; es un faro de oportunidades en el vasto océano de las profesiones sanitarias. Ofrece una gama de carreras diseñadas para satisfacer las necesidades de una sociedad en constante evolución. No se trata solo de memorizar fórmulas o procedimientos; se trata de formar profesionales críticos, creativos e innovadores. Piensa en ello como un taller de artesanos, pero en lugar de esculpir madera, esculpirás la salud y el bienestar de la comunidad. Medicina: El Arte de Curar La carrera de Medicina es, sin duda, el buque insignia de muchas universidades de ciencias de la salud. Aquí, no solo aprenderás anatomía, fisiología y patología; también te sumergirás en el arte de la comunicación con el paciente, el trabajo en equipo y la toma de decisiones en situaciones de alta presión. Imagínate, diagnosticando enfermedades complejas, realizando procedimientos quirúrgicos o simplemente brindando consuelo a un paciente en un momento difícil. La medicina es mucho más que ciencia; es empatía, dedicación y un profundo compromiso con la vida humana. Enfermería: El Corazón de la Atención Médica Las enfermeras son los ángeles guardianes de la salud, los pilares que sostienen el sistema de atención médica. En la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud, la carrera de Enfermería se enfoca en la formación de profesionales competentes, capaces de brindar atención integral y de alta calidad. Desde la administración de medicamentos hasta la educación del paciente y la gestión de equipos de trabajo, las enfermeras juegan un rol fundamental. Es una carrera desafiante, pero profundamente gratificante, donde cada día te enfrentas a nuevos retos y te conviertes en un agente de cambio en la vida de las personas. Fisioterapia: Movilidad y Bienestar ¿Te apasiona ayudar a las personas a recuperar su movilidad y mejorar su calidad de vida? La fisioterapia es una disciplina fascinante que combina la ciencia con la práctica clínica. En esta carrera, aprenderás a utilizar diferentes técnicas para tratar lesiones, enfermedades y discapacidades, ayudando a tus pacientes a alcanzar su máximo potencial físico y funcional. Es como ser un arquitecto del movimiento, reconstruyendo la funcionalidad del cuerpo humano pieza por pieza. Tecnología Médica: La Ciencia al Servicio de la Salud La tecnología médica está revolucionando el campo de la salud, y la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud está a la vanguardia de esta transformación. Esta carrera te permitirá especializarte en áreas como la imagenología médica, la terapia respiratoria o la hemoterapia, utilizando la tecnología más avanzada para diagnosticar y tratar enfermedades. Es como ser un detective de alta tecnología, utilizando herramientas sofisticadas para resolver los misterios del cuerpo humano. Admisiones: El Primer Paso hacia tu Futuro El proceso de admisión en la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud es riguroso, pero justo y transparente. Se busca seleccionar a los candidatos más preparados y motivados, aquellos que realmente sienten la vocación y el compromiso necesarios para triunfar en el campo de la salud. Piensa en ello como una competencia deportiva, donde solo los mejores llegan a la meta. Pero no te preocupes, la escuela ofrece apoyo y orientación a los aspirantes para que puedan superar este desafío con éxito. Requisitos de Admisión: Preparándote para el Exito Los requisitos de admisión varían según la carrera elegida, pero generalmente incluyen la presentación de documentos académicos, la realización de exámenes de admisión y, en algunos casos, entrevistas personales. Es importante revisar cuidadosamente la información detallada en el sitio web de la escuela para conocer los requisitos específicos de cada carrera. No es solo una cuestión de cumplir con los requisitos mínimos; es demostrar tu capacidad y tu compromiso con la excelencia. El Proceso de Selección: Demuestra tu Talento El proceso de selección es exhaustivo, pero diseñado para garantizar que los estudiantes admitidos tengan las habilidades y aptitudes necesarias para alcanzar el éxito. Los exámenes de admisión evalúan los conocimientos previos y las habilidades cognitivas, mientras que las entrevistas personales permiten a la escuela conocer mejor a los candidatos y evaluar su motivación y personalidad. Es una oportunidad para demostrar que no eres solo un estudiante más; eres un futuro profesional con un gran potencial. Más Allá de las Aulas: Una Experiencia Integral La Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud ofrece mucho más que una formación académica de alta calidad. La experiencia de aprendizaje se extiende más allá de las aulas, con programas de intercambio estudiantil, actividades extracurriculares y un entorno de aprendizaje colaborativo e inclusivo. Es como formar parte de una gran familia, donde todos se apoyan y se motivan mutuamente para alcanzar sus metas. Es un ecosistema de aprendizaje que te prepara no solo para tu carrera profesional, sino también para la vida. Intercambios Estudiantiles: Expandiendo Horizontes Los intercambios estudiantiles son una oportunidad invaluable para ampliar tu visión del mundo, conocer diferentes culturas y aprender de otros profesionales. La Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud fomenta la participación en programas de intercambio, permitiendo a los estudiantes enriquecer su experiencia académica y personal. Es como abrir una ventana a un mundo de posibilidades, donde la cultura y el conocimiento se unen para formar un profesional completo. Actividades Extracurriculares: Desarrollando Habilidades Las actividades extracurriculares son una parte fundamental de la experiencia universitaria. La escuela ofrece una amplia gama de actividades, desde clubes científicos hasta grupos de voluntariado, que te permitirán desarrollar habilidades sociales, de liderazgo y de trabajo en equipo. Es como un taller de habilidades blandas, donde se moldea tu personalidad y se potencia tu capacidad de adaptación. ¿Cuál es la tasa de aceptación de la Escuela Iberoamericana de Ciencias de la Salud? La tasa de aceptación varía según la carrera y el año, pero generalmente es competitiva. Se recomienda consultar el sitio web de la escuela para obtener información actualizada. ¿Ofrece la escuela becas o ayudas financieras? Sí, la escuela ofrece una variedad de becas y ayudas financieras para estudiantes con necesidades económicas. Los criterios de elegibilidad y el proceso de solicitud se pueden encontrar en el sitio web de la escuela. ¿Cuáles son las oportunidades de investigación para los estudiantes? La escuela cuenta con un sólido programa de investigación, ofreciendo a los estudiantes la oportunidad de participar en proyectos de investigación con profesores y profesionales de renombre. Es una excelente oportunidad para adquirir experiencia práctica y contribuir al avance del conocimiento en el campo de la salud. ¿Cómo puedo solicitar información adicional sobre las carreras y el proceso de admisión? Puedes visitar el sitio web de la escuela, enviar un correo electrónico al departamento de admisiones o llamar por teléfono. El personal de la escuela está siempre dispuesto a ayudarte y responder a tus preguntas. ¿Existen requisitos específicos de idioma para estudiantes internacionales? Sí, generalmente se requiere un nivel de dominio del español para estudiantes internacionales. Se recomienda consultar los requisitos específicos en el sitio web de la escuela.